

5:1 Sieg gegen JVA Stadelheim

Geschrieben von: Administrator

Mittwoch, den 08. Juni 2011 um 14:22 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 08. Juni 2011 um 14:51 Uhr

Bei bestem Wetter kam es am Mi, den 18.5.2011 zum zweiten Aufeinandertreffen der Mannschaften von Meniskus Harlaching und der JVA Stadelheim. Nachdem bereits im Herbst 2009 das Hinspiel in der JVA klar mit 8:0 gewonnen werden konnte, mussten dieses Mal einige wichtige Leistungsträger (u.a. Thomas Schlüter, Tobias Postenrieder, Michi Philbert und viele mehr) ersetzt werden.

Im Tor begann Mark Salzmann, der zunächst aufgrund der guten Defensivarbeit von Meniskus Harlaching kaum etwas zu tun hatte. Allein durch wenige Standardsituationen gelang der JVA ein wenig Torgefahr auszustrahlen. Das Kommando übernahm von Beginn ab die Mannen von Meniskus Harlaching und erspielten sich einige gute Möglichkeiten durch gutes Kombinations- und Flügelspiel. Zunächst scheiterte noch Nastudin Selimi mit einem Weitschuß am Schlußmann der JVA, bevor Mario Kubanek nach schöner Vorarbeit von Matthias Hagen und Franz Niedermeier aus kurzer Distanz zur 1:0 Führung für Meniskus Harlaching einschießen konnte.

Die einzig nennenswerte Chance der Gäste aus Stadelheim resultierte aus einem Freistoß vom 16 Meter Eck, der von Mark Salzmann abgewehrt werden konnte. Der Nachschuss wurde von Alfred Deixler auf der Linie geklärt. So blieb es bei der knappen, aber verdienten 1:0 Führung zur Pause. Nach der Pause merkte man, dass die JVA das Spiel auf keinen Fall verlieren wollte, dementsprechend engagiert gingen die Fußballer der JVA an zu spielen und drängte Meniskus Harlaching tief in die eigene Hälfte. Rüdiger Kirr konnte gerade noch einen einschußbereiten Spieler der JVA am 5 Meter Eck abblocken und somit den Ausgleichstreffer verhindern. Die wenigen Entlastungsangriffe wurden zunächst noch kläglich vergeben. So hatte Fabian Blanke gleich zweimal die Möglichkeit, aus aussichtsreicher Position auf 2:0 zu erhöhen, doch entweder scheiterte er am Torwart oder der Ball strich knapp am Pfosten vorbei. In der 69. Minute war es jedoch soweit, dass Fabian Blanke zum 2:0 erhöhen konnte.

Doch fast mit dem Gegenzug gelang der JVA der Anschlusstreffer zum 2:1, als eine Abstimmung in der Hintermannschaft nicht klappte und der Mittelstürmer der JVA unbedrängt ins kurze Eck einschießen konnte. Dies blieb aber die einzige Unsicherheit bei der ansonsten gut organisierten Abwehr um Suat Yöden. Die Antwort von Meniskus Harlaching erfolgte bereits wenige Minuten nach dem Anschlusstreffer, als Maxi Tischer halbrechts in den Strafraum eindrang und den Ball elegant über den herauseilenden Torwart unhaltbar zur 3:1 Führung hob. Langsam schwanden die Kräfte bei den Gästen aus Stadelheim und durch zwei schön herausgespielte Konter erhöhte Tobias Gäbelein zum Endstand von 5:1 für Meniskus Harlaching. Herauszuheben sind die starken Leistungen von Christian Maar und Alfred Deixler sowie dem gesamten Team von Meniskus Harlaching, dass erfolgreich in die Freiluftsaison 2011 gestartet ist. Besonderer Dank unserem Schiedsrichter Samir Cavkic sowie dem SV

5:1 Sieg gegen JVA Stadelheim

Geschrieben von: Administrator

Mittwoch, den 08. Juni 2011 um 14:22 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 08. Juni 2011 um 14:51 Uhr

StarBlach für die Überlassung des Sportplatzes und der Kabinen.

Es spielten für Meniskus Harlaching:

Torwart: M. Salzmann

Abwehr: Kirr, Yönden, Maar, Kanbach

Mittelfeld, Hagen, Alfred Deixler, Blanke, Niedermeier, Kubanek

Angriff, Selimi, Gäbelein, Max Tischer

Torschützen: 1:0 Mario Kubanek (32. Minute), 2:0 Fabian Blanke (69. Minute), 3:1 Maxi Tischer (74. Minute), 4:1 Tobias Gäbelein (81. Minute), 5:1 Tobias Gäbelein (88. Minute).